



Les chiffres de la création d'entreprise très contrastés dans la région

mardi 21 janvier 2014, par [lpe](#)

Au niveau national, les chiffres de la création d'entreprise, entre 2012 et 2013 (à fin décembre), sont à la baisse : -1,9%. (Chiffres INSEE, répertoire SIRENE).

Si on regarde par région, c'est l'Aquitaine qui connaît la plus forte progression avec + 4,6%, alors que la région Midi-Pyrénées connaît la plus forte baisse à -5,5%.

En Poitou-Charentes, la situation est stable à +0,1% ; sachant que dans chaque département la situation est contrastée :

- +6,6% dans la Vienne
- +3,8% en Charente
- +1,5% en Deux-Sèvres
- -4,7% en Charente-Maritime qui, pour une fois, tire la dynamique vers le bas.

Par contre, en décembre 2013, on relève une progression de 16% des créations d'activités par rapport à décembre 2012 :

- +1% en Charente
- +10% en Charente-Maritime
- +30% en Deux-Sèvres
- +33% dans la Vienne

Vous souhaitez créer-reprendre une entreprise en Poitou-Charentes ou informer vos contacts ; procurez-vous [le Guide pratique de la création-reprise d'entreprises en Poitou-Charentes](#) : 4€ TTC.

